
4 Pièces

78 m²

Réf. 4338-NZW

265 000 €

Cuges-les-Pins
Appartement à vendre (13780)
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M-OI Cuges-les-Pins vous présente à la vente un appartement T4 dans

une résidence de 2019, lumineux et moderne, de 78 m² avec terrasse

et  garage  double.Situation  et  contexte  :Au  cœur  de  Cuges-les-pins,

niché  entre  le  Castellet  et  Gémenos,  cet  appartement  profite  d'un

environnement  paisible.  La  résidence  de  2019  s'intègre  parfaitement

dans  cet  espace  verdoyant  qui  garantit  une  vie  agréable  et

pratique.Description  intérieure  :Ce  bien  s'ouvre  sur  un  espace  de  vie

convivial  comprenant  une  cuisine  moderne  équipée  ouverte  sur  un

vaste salon/salle à manger lumineux. L'ensemble, complété par des ...

M-OI Cuges-les-Pins presents for sale a bright and modern T4 apartment of 78 m²

with terrace and double garage.Situation and context:In the heart of Cuges-les-pins,

nestled  between  Castellet  and  Gémenos,  this  apartment  benefits  from  a  peaceful

environment.  The  2019  residence  fits  perfectly  into  this  green  space  which

guarantees a pleasant and practical life.Interior description:This property opens onto

a friendly living space including a modern fitted kitchen opening onto a large, bright

living/dining room. The whole, completed by careful finishes and recent equipment,

extends over an area of ...
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